
臺北市信義區中興里 109年度第 2次里鄰工作會報會議紀錄
壹、時  間：109 年 08 月 21 日下午 16 時 30 分至 17 時 30 分

貳、地  點：中興里辦公處（嘉興街 58 號）

叁、主持人：趙惠美里長                    紀錄：里幹事陳巧玲

肆、上級督導人員：傅視導靖雅

伍、參加人員：詳如簽到表

陸、主席報告：

首先，感謝各位鄰長撥冗參加本年度第 2 次里鄰工作會報，同時感

謝各位的支持與協助，各位鄰長如對於里內有任何建言或意見歡迎

提出建言共同討論。

柒、里辦公處工作報告：

 一、有關本里109年度上半年里鄰建設經費運用情形及收支結算請參閱
    會議資料。
 二、有關本里本年度下半年預計辦理之活動相關期程，請參閱會議資
料
     附件，屆時請各鄰長將時間空出以協助活動進行，各位鄰長如於
活
     當天有事情無法出席者，請提前告知並另覓代理人參加。
 三、今年11/1日至11/30日為10年一度的人口普查，請各鄰長協助宣
    導，普查時如需協助亦請鄰長協助幫忙。
 四、預計於9月辦理里內環境大掃除，俟日期確定後會在群組另行通知。

捌、宣導事項：如會議資料

玖、討論事項：無

拾、臨時動議：

   一、提案人：陳鄰長淑媛：

       (一)案由：中興公園新設遊具尚未安裝，附近里民都在抱怨及詢

問

                 何時會安裝完畢？

       (二)決議：已排定時程，最慢在本月底前完成施工。

   二、提案人：賴鄰長美卿

       (一)案由：4鄰473巷那條巷子的餐館油煙及聲音很大，尤

其是半夜的時候喧鬧聲非常擾人，已經造成附近住戶

的困擾，麻煩里長協助處理。

       (二)決議：近日會先找店家溝通，後續結果再跟您報告。



拾壹、上級指導員講評：傅視導靖雅

  很榮幸來中興里參加里鄰工作會報，亦感謝鄰長們踴躍參與本次    
會議。

 拾貳、主席結論：

      感謝區公所長官撥冗蒞臨指導，各位鄰長如對里內各項業務有任何

      建議，歡迎隨時向里辦公處反映及提供意見，感謝大家參與本次里

      鄰工作會報。

 拾參、散會：下午 17 點 30 分。
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